

MAXIMIANO ERRAZURIZ:

# "Gobierno de 4 Años Es Sólo una Maniobra DC"

- Abogado constitucionalista afirmó que se trataría de un juego, cuyo propósito es hacer creer a la izquierda que va a entregarle el poder.

El abogado constitucionalista Maximiano Errázuriz resaltó ayer que el pretendido gobierno de cuatro años que ha planteado la oposición revela un desconocimiento sobre la Constitución, a la vez que destacó que a su juicio se trataría sólo de una maniobra del PDC para hacer creer a la oposición que le entregaría el poder.

Señaló que "yo diría que más que formar parte de una componenda electoral entre la DC y la Izquierda el pretendido gobierno de cuatro años revela un desconocimiento de la Constitución, por cuanto el período presidencial que contempla la Carta Fundamental de 1980 dura 8 años. Si el Presidente en ejercicio renuncia a los cuatro, el que lo reemplace por el período que falta, es designado por el Senado y no por la ciudadanía".

Errázuriz concluyó esta idea indicando que se trataría de un juego de la Democracia Cristiana. Manifestó: "Más que una componenda, el propósito de dividir el próximo período presidencial en dos períodos de cuatro años cada uno para repartírselo entre la DC y la izquierda, es una hábil maniobra de la DC para hacer creer a la izquierda que por los cuatro años va a poder entregarle el poder".

## LUIS CORDERO

El integrante de la comisión política de la Unión Demócrata Independiente, UDI, Luis Cordero afirmó ayer que "la fórmula propuesta por la oposición de un gobierno de cuatro años apunta única y exclusivamente a concederle el primer derecho a un demo-

cratacristiano y posteriormente la DC pagaría el apoyo mediante la elección de un gobernante de izquierda".

Puntualizó el dirigente que "la oposición con esta fórmula quiere reeditar una experiencia absolutamente fracasada como lo fue el gobierno de la DC, que finalmente llevó al país a un gobierno marxista encabezado por Salvador Allende".

Luis Cordero agregó que "en la proposición opositora se aprecia que tendríamos un gobierno DC a cargo de Patricio Aylwin, que luego conduciría irremediamente a un sistema político marxista encabezado por Ricardo Lagos, ex funcionario de la mal llamada Unidad Popular".

## Comisión Política De RN Entregó Respaldo a Jarpa

La Comisión Política de Renovación Nacional respaldó anoche al presidente del partido, Sergio Onofre Jarpa, frente a las críticas que ha recibido por parte del presidente del partido Unión Demócrata Independiente, Jaime Guzmán, por las declaraciones que aquél hizo en televisión la noche del plebiscito.

La declaración pública expresa:

"El señor Guzmán, sin fundamento de ninguna naturaleza ha intentado descalificar las posiciones y planteamientos políticos de Renovación Nacional, atribuyendo éstos a meros cálculos de conveniencia electoral; ha sugerido que nuestro partido no resulta confiable políticamente, y ha reiterado sus ataques personales a don Sergio Onofre Jarpa, por haber éste reconocido el resultado del plebiscito en su intervención televisiva de la noche del 5 de octubre".

"Las declaraciones del señor Guzmán, insidiosas y ofensivas, son una demostración elocuente de la ambivalencia que caracteriza sus actuaciones públicas. Mientras por una parte aparece propiciando entendimientos con Renovación Nacional, simultáneamente pretende descalificar a nuestro partido, para hacer fracasar las gestiones unitarias que se han iniciado. El señor Guzmán, tan proclive a sostener públicamente la importancia de incorporar los valores morales a la acción política, no parece dispuesto a aplicarse a sí mismo aquello que tan asiduamente predica para los demás".

"Los ataques personales a don Sergio Onofre Jarpa, lindantes en la injuria, sólo son producto de una incontralada animosidad y encono. Nadie puede imputarle a nuestro presidente — quien encabezó la resistencia al gobierno de la Unidad Popular y asumió el Ministerio del Interior en 1983, en medio de una profunda crisis política y económica— una actitud condescendiente para con nuestros adversarios políticos".

"La Comisión Política de Renovación Nacional no se habría referido a este incidente, a no ser por la importancia que reviste para el futuro de Chile la unidad de los partidarios de una sociedad libre. Tal imperativo unitario, exige que la opinión pública tome debida nota de quienes, antes y ahora, han mantenido actitudes gravemente atentatorias contra tal unidad".



Luis Cordero (derecha), criticaron planteamiento respecto a un gobierno de cuatro años.

FIG/FUNDO